



Une journée pour découvrir nos métiers au cœur de l'industrie !

Dans le cadre de la **Semaine de l'Industrie**, nous avons eu le plaisir d'accueillir **28 élèves** des **lycées Beau-Frêne et Molière** pour notre journée « **Découvre nos métiers** ».

Au programme :

- Immersion dans nos ateliers :**
 - **Mécanique** : extraction de roulement, analyse de réducteur, serrage au couple
 - **Serrurerie** : fabrication du trophée de la journée avec soudure, boulonnerie et rivetage
 - **Prévention** : démontage et levage d'une pompe dans notre Escape Game OHM'Box
 - **Réalité virtuelle** : plongée dans l'environnement industriel

👉 Bravo à tous les participants pour leur curiosité et leur engagement ! Un grand merci à nos équipes pour avoir partagé leur savoir-faire et leur passion.

⭐ **Objectif** : Inspirer les talents de demain et montrer la richesse de nos métiers.